



令和6年3月5日（火）  
 社会福祉法人 晋栄福祉会  
 いちぶちどりキッズ



たくさんあそんでくれて



ありがとう♡



3月5日（火）お別れ会をしました。1年間の思い出のパネルシアターを見た後、2歳児の友達はみんなの前に立ち『キッズでたのしかったこと』を大きな声で教えてくださいました。1年間一緒に遊んだことを思い出しながら、思い出カードやメダルを、年下の友達から受け取る2歳児の友達。少し恥ずかしそうにしながらも「ありがとう」を伝えていました。

保育士からの出し物はシルエットクイズと楽器演奏でした。楽器のシルエットがでてくると「あ！これはすすかな？」「なんのがっきだろう～？」と考えたり、保育士が演奏しているのを一緒に歌ったりして、楽しい雰囲気の中、お別れ会を終えました。

## おおきいほいくえんにおいても、がんばってね！！

がんばってね！  
 おうえんしてるよ♪



また、あそぼうね！



いっしょにあそんで  
 たのしかったよ！



ありがとう☆



- ★お別れ会メニュー★
- ◎給食
    - ・とうもろこしご飯
    - ・醤油ラーメン
    - ・鶏の唐揚げ
    - ・ポテトフライ
  - ◎おやつ
    - ・ココアクッキー

